



Minggu Pentakosta | 9 Juni 2019

WARTA JEMAAT

10¹⁹⁻²⁰



Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat (GPIB) Jemaat Yahya

Jl. Dr. Semeru I No. 50 Grogol Jakarta Barat 11450

Telp. 021-567 11 95 | 021-5694 3675 (pastori)

Email : gpiyahya@gmail.com | yahya.jakbar@gpib.or.id

Facebook : [facebook.com/GPIBYahyaJakarta](https://www.facebook.com/GPIBYahyaJakarta)

Web : <http://www.gpiyahya.org/>

Bajem Annamartha

Jl. Peternakan 3 No. 2 Kapuk Jakarta Barat 11720

Rekening GPIB Jemaat Yahya

Bank Mandiri No. 122-00-0982691-1 a/n GPIB Yahya

Rekening Pembangunan GPIB Jemaat Yahya

Bank Mandiri No. 122-00-0055445-4 a.n GPIB Yahya

SELAMAT DATANG

Jemaat yang dikasihi oleh Yesus Kristus,

Presbiter dan Pelayan Firman yang melayani hari ini mengucapkan selamat hari Minggu dan selamat beribadah, khususnya bagi warga jemaat yang baru pertama kali mengikuti ibadah di jemaat kami.

Kami menyambut penuh syukur dan sukacita serta iringan doa, kiranya Tuhan Yesus, Sang Sumber Damai memberkati warga jemaat sekalian.

Bagi warga jemaat yang ingin mendapatkan pelayanan dapat menghubungi majelis jemaat yang bertugas sesudah ibadah ini atau kantor sekretariat pada hari Selasa - Sabtu pada jam kerja Pk. 09.00 - 17.00 WIB atau Koordinator Sektor masing-masing.

Kami mengharapkan warga jemaat kembali beribadah pada minggu mendatang.

Visi GPIB

“GPIB menjadi Gereja yang mewujudkan damai sejahtera Allah bagi seluruh ciptaan-Nya”

Misi GPIB

1. Menjadi gereja yang terus menerus diperbaharui dengan bertolak dari Firman Allah, yang terwujud dalam perilaku kehidupan warga gereja, baik dalam persekutuan, maupun dalam hidup bermasyarakat.
2. Menjadi Gereja yang hadir sebagai contoh kehidupan, yang terwujud melalui inisiatif dan partisipasi dalam kesetiakawanan sosial serta kerukunan dalam masyarakat, dengan berbasis pada perilaku kehidupan keluarga yang kuat dan sejahtera.
3. Menjadi Gereja yang membangun keutuhan ciptaan yang terwujud melalui perhatian terhadap lingkungan hidup, semangat keesaan dan semangat persatuan dan kesatuan warga Gereja sebagai warga masyarakat.

Tema Sentral

Yesus Kristus Sumber Damai Sejahtera (Yohanes 14 : 27)

Tema KUPPG Jangka Pendek III 2016—2021

Mengembangkan Sumber Daya Gereja untuk meningkatkan Pelayanan dan Kesaksian yang mendatangkan damai sejahtera di tengah dan bersama masyarakat (Lukas 1 : 79)

Tema Tahun Pelayanan GPIB April 2019 - Maret 2020

Membangun Masyarakat Sejahtera demi Kesejahteraan Umat dan Kekuatan bangsa (Yeremia 29:7)

JADWAL IBADAH

Ibadah Hari Minggu

Yahya Pagi, Pukul 09.00

Bajem Annamartha, Pukul 09.00

Yahya Sore, Pukul 18.00

Ibadah Hari Minggu Pelayanan Anak (IHMPA):

Yahya, Pukul 09.00

Bajem Annamartha, Pukul 09.00

Ibadah Hari Minggu Persekutuan Teruna (IHMT)

Yahya, Pukul 09.00

Bajem Annamartha, Pukul 09.00

Ibadah Gerakan Pemuda (GP)

Jumat, Pukul 19.30

Ibadah Persekutuan Kaum Perempuan (PKP)

Kamis, Pukul 17.00

Ibadah Persekutuan Kaum Bapak (PKB)

Sabtu (di Minggu IV), Pukul 19.00

Ibadah Persekutuan Kaum Lanjut Usia (PKLU)

Sabtu (di Minggu III), Pukul 10.00

MINGGU PENTAKOSTA

Pentakosta (Yun. *Pentakosta* berarti yang ke-50), yakni hari ke 50 sesudah Paskah. Hari ke 50 sesuai dengan Ulangan 16 : 9-12 adalah suatu pesta besar, yakni pesta panen raya dan pesta kemerdekaan. Tidak kebetulan bahwa pada hari ke 50 Yerusalem penuh orang. Pada Hari Pentakosta, Roh Kudus yang dijanjikan oleh Yesus Kristus ketika Ia naik takhta ke sorga, turun ke atas para murid. Artinya mereka semua di baptis dalam Roh Kudus, sehingga mereka mendapat kekuatan dan keberanian untuk bersaksi (Kis. 2:14, 22-24, 32-33, 36). Dengan demikian, Roh Kudus panen pertama sesudah Yesus Kristus bangkit dan naik takhta di sorga. Dan juga orang-orang yang menjadi percaya oleh pemberitaan para rasul dengan kuasa Roh Kudus (Kis. 2 : 37-42) adalah juga panen pertama. Makanya Hari Pentakosta diperingati juga sebagai hari kelahiran Gereja, dimana me-



lalui kuasa Roh Kudus, Gereja dilengkapi untuk melaksanakan tugas pengutusannya kepada bangsa-bangsa.

Simbol hari Pentakosta adalah lidah-lidah api (pinggirnya kuning) dan burung merpati (warna perak) dengan warna dasar merah; warna keberanian

untuk memberi kesaksian (martyria).

Arti :

Lidah-lidah api dan burung merpati yang menukik menunjuk pada peristiwa pencurahan Roh Kudus pada hari Pentakosta (Kis. 2 : 2-3). Tujuh lidah api menyimbolkan ke tujuh suluh api, yaitu ketujuh roh allah (Wahyu 4:5) membentuk lingkaran yang menghadirkan kekekalan, keabadian.

Simbol ini berganti pada Hari Sabtu Malam menjelang Hari Minggu Trinitas.

DELAPAN HIKMAT DALAM IBADAH

1. Datang tepat waktu atau sebelum waktu ibadah.
2. Lakukan doa pribadi sebelum ibadah dimulai.
3. Matikan/diamkan suara HP.
4. Bila membawa anak kecil, jagalah supaya tidak mengganggu ibadah, atau dapat dibawa ke kelas Pelkat PA di Ibadah Yahya Pagi dan Bajem Annamartha.
5. Berikan salam persekutuan kepada orang yang didepan, disamping dan dibelakang setelah prosesi Alkitab dibawa keluar (selesai ibadah).
6. Jangan meninggalkan sampah dalam ruangan gereja dan buanglah pada tempat sampah yang disediakan.
7. Masuklah melalui pintu utama jika datang terlambat
8. Sebelum meninggalkan ruangan, periksa jangan ada barang yang tertinggal.

Sebelum Yesus terangkat ke sorga, Ia mengingatkan para murid-Nya agar jangan tinggalkan Yerusalem. Mereka harus tetap disitu menantikan penggenapan janji Tuhan (1:4). Janji Tuhan Yesus itu benar-benar ergenapi di hari Pentakosta. Pentakosta merupakan perayaan pengucapan syukur bangsa Ibrani atas panen raya gandum. Semua orang Israel berkumpul di Yerusalem. Di saat itulah terjadi curahan Roh Kudus.

Apapun pemahaman orang tentang Pentakosta itu, namun hal yang pasti bahwa saat itu para murid Yesus dipenuhi dengan Roh Kudus dan mereka berbicara tentang pekerjaan Allah yang besar dalam berbagai bahasa lain yang membuat berbagai suku bangsa yang hadir disitu tercengang dan terheran-heran karena para murid itu bias berkata-kata dalam bahasa para suku bangsa yang hadir saat itu. Karena itu muncullah pertanyaan, “bukankah mereka semua yang berkata-kata itu orang Galilea?” Ketercengangan orang banyak itu tidak terletak pada bahasa-bahasa yang digunakan, namun pada para rasul yang semuanya adalah orang-orang Galilea. Jadi yang digunakan adalah bahasa lain (Bahasa manusia biasa dan bukan bahasa roh). Ini sebuah kenyataan, bukan karena kuasa gaib (realistis, bukan magis). Apa yang mereka saksikan (mendengar, melihat, alami) merupakan penggenapan dari apa yang dinyatakan Yesus.

Pekerjaan Roh Kudus menghadirkan kuasa Allah di bumi. Oleh kuasa Roh Kudus, manusia dapat mengalami jamahan kuasa Allah. Catatan penting bagi kita adalah kiranya Roh Kudus mendorong dan menuntun persekutuan orang percaya di segala tempat untuk menyatakan pekerjaan penyelamatan Allah di Indonesia yang juga terdiri dari berbagai suku bangsa dan bahasa tanpa pandang bulu, walau banyak tantangan yang menghadang.

Doa : Bimbing kami ya Roh Kudus menjadi alat yang mewartakan kasih Allah lewat kata dan perbuatan kepada banyak orang yang kami jumpai baik di kantor, di tengah lingkungan masyarakat maupun saat dalam perjalanan.

Daftar Bacaan Alkitab Sepekan			
Hari, Tanggal		Bacaan	Renungan
Senin, 10 Juni 2019	Pagi	Yosua 20 : 1-9	Menjadi Pelindung Sesama
	Malam	Yosua 21 : 43-45	Tuhan Setia Pada Janji-Nya
Selasa, 11 Juni 2019	Pagi	Keluaran 36 : 1-3	Bekerja Menurut Perintah Tuhan
	Malam	Keluaran 36 : 4-7	Tuhan Memberi Lebih Dari Yang Diperlukan
Rabu, 12 Juni 2019	Pagi	Ulangan 15 : 1-11	Buka Tangan dan Hati Kepada Orang Miskin
	Malam	Ulangan 15 : 12-18	Memanusiaikan Manusia
Kamis, 13 Juni 2019	Pagi	Yeremia 1 : 4-10	Tuhan Lengkapi Para Utusan-Nya
	Malam	Yeremia 1 : 11-19	Utusan Yang Peka Terhadap Visi Dari Tuhan
Jumat, 14 Juni 2019	Pagi	Yeremia 29 : 1-9	Ikut Mengusahakan Kesejahteraan Kota
	Malam	Yeremia 29 : 10-14	Tuhan Tahu Apa Rancangan-Nya Bagi Kita
Sabtu, 15 Juni 2019	Pagi	Yeremia 33 : 1-9	Tuhan Menghukum, Tetapi Ia Juga Memulihkan
	Malam	Yeremia 33 : 10-13	Tuhan Menciptakan Kota Yang Baru

**JADWAL PELAYANAN IBADAH HARI MINGGU
9 JUNI 2019**

Pelayan Firman	YAHYA PAGI 09.00	YAHYA SORE 18.00	BAJEM ANNAMARTHA 09.00
	Pdt. D.B.T. Liow Mambo	Pnt. Wenny Pessak-Wowor	Pdt. Eric Hetharia
P1 - Penanggung Jawab	Pnt. Jenny Tahupia-Lalawi	Pnt. Hamlet Thomas	Pnt. Stien Opit-Tompunu
P2 - Ajakan Beribadah	Pnt. Gatot A. Sudirman	Pnt. Nicky S. Malonda	Pnt. Febian Mamesah
P3 - Membaca Alkitab	Dkn. Yoice Siahaya	Pnt. Titiek E. Walangitan	Pnt. Lamhot Tobing
P4 - Ajakan Persembahan	Dkn. Daru Bardosono	Dkn. Yossi Simbolon	Dkn. Rimawaty Pantou
P5 - Warta Jemaat	Dkn. Lukito Gunadi	Dkn. Martha B. Simbar	Dkn. Meike Assa-Montolalu
P6 - Pundi & Penyambut	Dkn. Marce Engeloedoe	Dkn. Edwin V. Mailoa	Pnt. Yoshua Sitorus
P7 - Pundi & Penyambut	Pnt. Yohanes Assa	Pnt. Sumedho E. Atmadjaja	
Organis	Titis P. Handoko	Tim Musik Pelkat GP	Jessica Patricia
Kantoria/PL	Dianitha Ritha	Pelkat GP	Yitzack Walangitan
Operator Sound	Virgo Perulu	Otniel Simopiaref	Tri Haryanto

- ✓ **Persiapan Presbiter** bertugas dilaksanakan Setiap Hari **Jumat**, pukul **19.00** di GPIB Yahya
- ✓ **Persiapan Organiss** dan **Pemandu Lagu** dilaksanakan setiap hari **Kamis**, pukul **20.00** di GPIB Yahya
- ✓ **Presbiter, Organiss, Pemandu Lagu** dan **Operator Sound Sistem** yang berhalangan hadir dan/atau tukar jadwal pelayanan harap menginformasikan melalui group WA atau ke Sekretaris I (Dkn. Yoice Siahaya) paling lambat 3 hari sebelumnya.

**JADWAL PELAYANAN IBADAH HARI MINGGU
16 JUNI 2019**

Pelayan Firman	YAHYA PAGI 09.00	YAHYA SORE 18.00	BAJEM ANNAMARTHA 09.00
	Pdt. Inri Nikijuluw-Kiroyan	Pertukaran PF Mupel Jakarta Barat	Pdt. Margreth Manalu
P1 - Penanggung Jawab	Pnt. Daniel C. Pantou	Pnt. Yohanes R.L. Assa	Pnt. Sumedho E. Atmadjaja
P2 - Ajakan Beribadah	Pnt. Veronika Dwi Arti	Pnt. Jenny Tahupia-Lalawi	Pnt. Wenny Pessak-Wowor
P3 - Membaca Alkitab	Dkn. Magda A.H. Paath	Dkn. Marce Engeloedoe	Pnt. Nicky S. Malonda
P4 - Ajakan Persembahan	Dkn. Johnson J.L. Loing	Dkn. Yoice Siahaya	Dkn. Edwin V. Mailoa
P5 - Warta Jemaat	Dkn. Kristina Jacob - L	Dkn. Lukito Gunadi	Dkn. Yossi Simbolon
P6 - Pundi & Penyambut	Dkn. Lanny S. Montolalu	Dkn. Daru Bardosono	Dkn. Martha B. Simbar
P7 - Pundi & Penyambut	Pnt. Suhardi Wijaya	Pnt. Gatot A. Sudirman	Pnt. Titiek E. Walangitan
Organis	Reinhard Sitorus	Lin Loupatty	Andy Gaspersz
Kantoria/PL	Ibraninda Hursepuny	Yenny Novianti	Carlo Siagian
Operator Sound	Jonathan E. Darmantio	Virgo Perulu	Otniel Simopiaref

JADWAL IBADAH KELUARGA

Ibadah Keluarga serentak seluruh Sektor akan dilaksanakan pada **Hari Rabu, 12 Juni 2019, pukul 19.00 WIB**, dengan jadwal sebagai berikut :

Ester	Kel. Ruddy Hamelberg Di Rg. Ibadah Gereja Yahya PF : Pdt. Ny. D.B.T. Liow-Mambo L : Pnt. Jenny Tahupia-Lalawi
Dekapolis	Kel. Malonda-Kalalo Di Rg. Konsistori Gereja Yahya PF : Pnt. Gatot A. Sudirman L : Dkn. Lukito Gunadi
Betlehem	Kel. Pantou-Atmadjaja Komp. Poris Indah Blok H/121 Cipondoh, Tangerang PF : Pdt. Inri Nikijuluw-Kiroyan L : Dkn. Johnson J.L. Loing
Annamartha	Kel. Asnidar Sembiring Di Gereja Anamartha PF : Dkn. Meike Assa-Montolalu L : Dkn. Marce Engeloedoe

Mohon perhatian seluruh jemaat untuk hadir dalam Ibadah Keluarga di sektor masing-masing.

IBADAH KELUARGA GABUNGAN

Mengundang seluruh warga Jemaat untuk hadir dalam Ibadah Keluarga Gabungan pada :

Hari/Tanggal	: Rabu, 19 Juni 2019
Waktu/Tempat	: Pukul 19.00 WIB di Gereja Yahya
Pelayan Firman	: Pdt. Budi Santoso
Liturgis	: Pnt. Veronika Dwi Arti

Ramah tamah usai Ibadah disediakan oleh jemaat Sektor Betlehem dan Bajem Annamartha.

KATEKISASI REGULER 2019

Telah dibuka kelas Katekisasi Reguler bulan Juni 2019. Bagi yang ingin mendaftar dapat menghubungi Presbiter bertugas setelah ibadah ini atau Koordinator Sektor (Korsek) masing-masing. Pendaftaran kelas Katekisasi Reguler ini akan ditutup pada tanggal 23 Juni 2019.

Pertemuan perdana bersama orang tua akan dilaksanakan pada :

Hari/Tanggal	: Minggu, 9 Juni 2019
Waktu/Tempat	: Pukul 12.00 WIB di Gereja Yahya.

Calon peserta kelas Katekisasi yang telah mendaftar adalah :

1. Lody Alex Tumpal Paath
2. Ramano Gideon Paath
3. Noel Clark Ksatria Walangitan
4. Bianca
5. Ephraim Wicaksono Pudyo Slamet Rinekso
6. Amos Arnoldus Maryadi

[BIDANG PELKES]

POKOK-POKOK DOA

1. Persekutuan dan pelayanan jemaat GPIB Yahya terus setia menjadi saksi bagi Kristus
2. Negara dan Bangsa Indonesia
3. Mengucap syukur atas berkat TUHAN dalam sukacita Ulang Tahun, Kelahiran, Perkawinan
4. Pergumulan setiap jemaat
5. Warga Jemaat yang sakit:
 - Ibu Silalahi - Sektor Ester
 - Bpk. Okky Widyartha - Sektor Ester
 - Oma Aipassa - Sektor Ester
 - Ibu Stien Sasegade-Momor - Sektor Ester
 - Bpk. Wempy Sitanggang - Sektor Dekapolis
 - Bpk. Jeffrey Montolalu - Sektor Dekapolis
 - Bpk. Januar Atmadjaja - Sektor Betlehem
 - Ibu Anneke Nanlohy-Latupeirissa - Sektor Betlehem
 - Ibu Sunarti - Bajem Annamartha
 - Bpk. Robert Engeloedoe - Bajem Annamartha
 - Sdri. Gaby Tairas - Bajem Annamartha
6. Jemaat-jemaat GPIB, Fungsiaris Majelis Sinode dan jajaranya
7. Korban bencana alam di Indonesia, yatim piatu, janda, lansia



PELAYANAN KASIH

Majelis Jemaat mengucapkan terima kasih atas pelayanan kasih jemaat berupa sumbangan bunga segar dalam Ibadah Minggu/hari besar gereja. Dengan ini diinformasikan bahwa pemesanan bunga segar sampai bulan Desember 2019 telah terisi penuh.

- | | |
|---------|-------------------------------|
| 02 Juni | - Kel. Lukito Gunadi |
| 09 Juni | - Annabeth Geertruida Malonda |
| 16 Juni | - Joachim Sitanggang |
| 23 Juni | - Ibu S. Hutasoit-Ticoalu |
| 30 Juni | - Kel. Setyo Budi Rinekso |

[BIDANG PPSDI & PPK]

Jadwal Pelayan IHMPA di Gereja Yahya				Persiapan			
Tgl	TK	AK	AT	Tgl	Pembina	Tgl	Pembina
09/6	Kak Yenny D	Kak Selly	Oma Lisje				
16/6	Kak Heddy	Kak Wenny	Kak Echa				
23/6	Kak Elfa	Kak Cece	Kak Robin				
30/6	Kak Vonny	Kak Iyun	Oma Lisje				

Jadwal Pelayan Ibadah Hari Minggu Pelayanan Anak di Bajem Annamartha			
Tanggal	TK	AK	AT
09/6	Kak Olvie	Kak Yossi	Kak Gilang
16/6	Kak Olvie	Kak Tina	Kak Angel
23/6	Kak Lidya	Kak Ellen	Kak Echa
30/6	Kak Yenny D	Kak Elfa	Kak Robin

Jadwal Pelayan Ibadah Minggu Persekutuan Teruna						
Tanggal	Yahya		Annamartha		Persiapan	
	Pelayan	Pendamping	Pelayan	Pendamping	Tanggal	Pemimpin
09/6	Kak Kristin	Kak Indra	Kak Nicky	Kak Angel	06/6	Pdt. Inri
16/6	Kak Selly	Kak Cece	Kak Gilang	Kak Sandra	13/6	Kak Titiek
23/6	Kak Tina	Kak Indra	Kak Budi	Kak Angel	20/6	Kak Edo
30/6	Kak Selly	Kak Ale	Kak Angel	Kak Tina	27/6	Kak Titiek

PELKAT GERAKAN PEMUDA (GP)



Mohon kehadiran seluruh anggota dan pengurus Pelkat GP dalam Ibadah Rutin yang akan dilaksanakan pada :

Hari/Tanggal : Jumat, 14 Juni 2019
 Waktu/Tempat : Pukul 19.30 WIB di Gereja Yahya
 Pelayan Firman : Pdt. Inri Nikijuluw-Kiroyan

PELKAT PERSEKUTUAN KAUM PEREMPUAN (PKP)



Mohon kehadiran seluruh anggota dan pengurus Pelkat PKP dalam Ibadah Rutin yang akan dilaksanakan pada :

Hari Kamis, 13 Juni 2019
Pukul 17.00 WIB di Gereja Yahya
Pelayan Firman : Pnt. Titiek E. Walangitan

PELKAT PERSEKUTUAN KAUM LANJUT USIA (PKLU)



Mengundang seluruh anggota dan pengurus Pelkat PKLU untuk hadir dalam Ibadah rutin yang akan dilaksanakan pada :

Hari/Tanggal : Sabtu, 15 Juni 2019
Waktu/Tempat : Pukul 10.00 WIB di Gereja Yahya
Pelayan Firman : Pdt. Paulus Latupeirissa

[BIDANG PEMBANGUNAN EKONOMI GEREJA]

INFO RUMAH KOST

Bagi jemaat yang membutuhkan informasi mengenai rumah kost milik GPIB Yahya yang beralamat di Jl. Tomang Tinggi VI No. 16 RT. 015/RW. 06, Tomang - Jakarta Barat, silakan menghubungi Ibu Flora Amahorseja di 0811997069.

[BIDANG INFORKOM & LITBANG]

UCAPAN SELAMAT ULANG TAHUN

Kepada Bapak/Ibu/Saudara/I yang berulang tahun tanggal **9-16 Juni 2019**, Majelis jemaat mengucapkan SELAMAT ULANG TAHUN dengan mengingat nas firman Tuhan dari **Amsal 4:10**, "*Hai anakku, dengarkanlah dan terimalah perkataanku, supaya tahun hidupmu menjadi banyak.*" Tuhan Yesus Memberkati.

Anggie Monica Sibarani	09/6	Gilang Bintang Kasih	12/6
Daniel Christian Pantou	09/6	Mike Wongkar Manopo	12/6
Catherine Virnie	10/6	Asnidar Juniati Sembiring	13/6
Kwe Sioe Lan Suluh	10/6	J. Kiki Nelwan	13/6
Angeline Widya Hamelberg	11/6	Rudy Hamelberg	14/6
Annabeth Geertruida Malonda	11/6	Orelia Chelsea Tanudjaya	15/6
Brando Sadrakh Kullit	12/6	Vovo Harianbo Manik	15/6

Mohon maaf jika ada kesalahan dalam pencantuman nama atau tanggal lahir yang belum tertulis.

Apabila ada perubahan atau penambahan data, silakan menginformasikan ke Sekretariat.

CUTI BESAR KMJ

Sesuai dengan SK Majelis Sinode GPIB No. 3973/19/MS.XX/KPTS tentang Cuti Besar Pendeta, maka dengan ini diinformasikan kepada seluruh Jemaat GPIB Yahya bahwa Pdt. Inri Nikijuluw-Kiroyan mengambil cuti besar yang terbagi dalam beberapa tahap sebagai berikut :

- * 27 Mei - 10 Juni 2019
- * 24 Juni - 15 Juli 2019
- * 1 - 30 Agustus 2019
- * 2 - 25 Januari 2020

Selama Pdt. Inri Nikijuluw-Kiroyan melaksanakan cuti besar, Pelaksana Harian Majelis Jemaat GPIB Yahya menugaskan Ketua III PHMJ, Pnt. Titiek E. Walangitan sebagai Pelaksana Tugas Ketua Majelis Jemaat GPIB Yahya.

JADWAL CUTI TAHUNAN KARYAWAN GEREJA

Dengan ini diinformasikan kepada seluruh Jemaat GPIB Yahya bahwa karyawan GPIB Yahya akan melaksanakan cuti tahunan sebagai berikut :

1. Titis P. Handoko pada tanggal 9 - 16 Juni 2019 dan kembali bekerja pada 18 Juni 2019.
2. Hendra Prasetyo pada tanggal 31 Mei 2019 - 16 Juni 2019 dan akan kembali bekerja pada 18 Juni 2019.

Apabila Jemaat membutuhkan pelayanan pada hari/jam kerja di mana karyawan sedang cuti dapat menghubungi Kordinator Sektor atau Majelis Jemaat di sektor/bajem masing-masing.



Data Kehadiran Ibadah Minggu Bulan Mei 2019					
	Minggu I 05/5	Minggu II 12/5	Minggu III 19/5	Minggu IV 26/5	Kenaikan 30/5
YP	81	64	120	71	112
YS	50	73	54	56	
AM	54	25	28	56	30

Data Kehadiran Jemaat Dalam Ibadah Keluarga Bulan Mei 2019				
Sektor	Minggu II 08/5	Minggu III 15/5	Minggu IV 22/5	Minggu V 29/5
Ester	23	55	22	55
Dekapolis	24		17	
Betlehem	18		16	
Annamartha	14		12	

Jakarta, 8 Juni 2019


Pnt. Daniel Christian Pantou
 Ketua II

**Pelaksana Harian Majelis Jemaat (PHMJ)
GPIB Yahya 2017 - 2020**

Ketua	Pdt. Inri M. Nikijuluw-Kiroyan	0813 720 11 777
Ketua I	Pnt. Argopandoyo	0818 153 297
Ketua II	Pnt. Daniel C. Pantou	0812 88 403 404
Ketua III	Pnt. Titiek E. Walangitan	0898 988 7884
Ketua IV	Pnt. Hamlet Thomas	0813 1115 2846
Sekretaris	Dkn. Yossi Simbolon	0812 1054 9026
Sekretaris I	Dkn. Yoice S. Siahaya	0856 8091 384
Bendahara	Pnt. Veronika Dwi Arti	0812 817 6504
Bendahara I	Pnt. Lamhot Tobing	0838 9904 9259

MAJELIS JEMAAT GPIB YAHYA PERIODE 2017 - 2022

SEKTOR ESTER

Pnt. Argopandoyo T.H. 0818 153 297
 Pnt. Veronika Dwi Arti 0812 817 6504
 Pnt. Jenny J. Tahupia-Lalawi 0812 9009 7296
 Dkn. Magda A.H. Paath 0857 7787 7845
 Dkn. Daru Bardosono 0815 1781 7461
 Dkn. Flora Amahorseja 0811 997 069
 Dkn. Yoice Siahaya 0856 8091 384
 Dkn. Martha B. Simbar 0812 1975 1314
 Dkn. Edwin V. Mailoa 0812 8961 7789

BAJEM ANNAMARTHA

Pnt. S. Suhardi Wijaya 0822 1188 8631
 Pnt. Stien Opit-Tompunu 021-5546071
 Pnt. Yohanes R.L. Assa 0812 8409 3129
 Pnt. Febian Mamesah 0818 768 008
 Pnt. Sumedho E. Atmadaja 0858 1112 8211
 Dkn. Charles Tanudjaja 0818 800 780
 Dkn. Meike Assa-Montolalu 0888 875 6416
 Dkn. Marce Engeloedoe 0822 1371 5084
 Dkn. Yossi Simbolon 0812 1054 9026
 Dkn. Lanny S. Montolalu 0812 8371 108

SEKTOR DEKAPOLIS

Pnt. Gatot A. Sudirman 0818 883 027
 Pnt. Yoshua Sitorus 0857 7906 5819
 Pnt. Titiek E. Walangitan 0898 988 7884
 Pnt. Nicky S. Malonda 0815 2309 027
 Pnt. Wenny Pessak-Wowor 0812 817 5031
 Dkn. Rimawaty Pantou 0812 8866 426
 Dkn. Lukito Gunadi 0899 9279 299

SEKTOR BETHLEHEM

Pnt. Lamhot Tobing 0838 9904 9259
 Pnt. Daniel C. Pantou 0812 8840 3404
 Pnt. Hamlet Thomas 0813 1115 2846
 Dkn. Johnson Loing 0838 7523 6543
 Dkn. Kristina Jacob-L 0812 8981 2337

KOORDINATOR SEKTOR

ESTER

Koordinator : Pnt. Jenny Tahupia-Lalawi
 Wakil : Dkn. Daru Bardosono

DEKAPOLIS

Koordinator : Pnt. Yoshua Sitorus
 Wakil : Pnt. Wenny Pessak - Wowor

BETHLEHEM

Koordinator : Dkn. Johnson Loing

ANNAMARTHA

Koordinator : Pnt. S. Suhardi Wijaya